



みんなのえがお

あいさつ1番! えがお1番! 元気1番!

川上小学校 学校だより 第2号

2025年4月18日

文責: 校長 村山輝美



入学式



前日の春の嵐(雷雨)はどこへ行ったのか...素晴らしい青空の下、令和7年度入学式を行うことができました。桜の花も子どもたちの入学を待ってくれたかのように、ピンク色の花を残していました。57名の新入生を迎え、総勢348名が揃って川上小のスタートです。かわいらしい1年生の入場、それをやさしく迎える上級生の拍手、喜びと心配の保護者の皆様、全体を暖かく見守ってくださる地域の皆様、穏やかな雰囲気の中、入学式を進めることができました。

朝の登校では、上級生が1年生に声をかけ、よくお世話をしてくれています。下校は、地域の見守り隊の方々に連れ添っていただき、安全に下校しています。この一週間は学校生活に慣れる期間でした。いよいよ来週からは給食がスタートし、下校も自分たちで帰ることになります。しばらくは、子どもたちも保護者の皆様も緊張の日々が続くかと思えます。たくさんの目で見守りながら、安心安全な学校生活にしていきたいと思えます。ご心配なことがありましたら、気軽にご相談ください。



給食が始まる前に...

4月11日、子どもたちの安心安全を守るために、職員全員で救急法の研修を行いました。今回は、子どもが食べ物をのどに詰まらせたときの対応とアレルギー反応時の対応です。納富先生(養護教諭)と川内先生(栄養職員)を講師に実技演習です。

上の写真は、腹部突き上げ法の練習の様子です。他に背部叩打法の練習も行いました。下の写真は、アナフィラキシーを起こしたときに使用するエピペンの練習用を借りてきて試してみました。

子どもたちの命を脅かすような事案が起こらないに越したことはありません。しかし、どんな時も慌てず対処できるよう、繰り返し研修を行っています。

楽しい給食の時間にしていきたいと思えます。



「みんなが笑顔の楽しい川上

～自分大好き 友だち大好き 川上大好きな児童の育成～

始業式に子どもたちにお話をしました。特に、「みんな」という言葉を大切にしたいと思えます。「クラスの一部の子だけが楽しい」「半分くらい子どもたちの笑顔」ではなく、一人ひとり「みんな」が笑顔で、楽しく学校に通ってほしいと願っています。そのために、子どもたちに「出番・役割・承認」の機会を様々な場面づくり、自分たちの学校を自分たちでよりよくしていこうという意欲を高めていきたいと思えます。学ぶことで自分に自信を持ち（自分大好き）、ともに支え合い認め合い（友だち大好き）、夢をもってふるさと川上を誇りに思える（川上大好き）子どもたちに育つよう全職員で努めてまいります。

みんなが笑顔で楽しく過ごすための合い言葉（目指す子ども像）

あいさつ1番

【知:基本的な生活習慣と学びの土台づくり】

- ◎自分から 家族・友だち・先生・地域の人にあいさつができる子ども
- ◎礼儀正しい言葉づかいで、人、もの、場（時間）を大切にできる子ども

えがお1番

【徳:思いやりの心と自尊感情の醸成】

- ◎自分も友だちも大切にできる子ども
- ◎自分の夢や目標を持って頑張れる子ども



げんき1番

【体:自他の安全と健康を守る態度の育成】

- ◎健康で安全な生活をおくるために工夫できる子ども

◇◇◇新しい先生の紹介◇◇◇



図書室のお世話を
してくださる高柳奈
津子先生（左）と
坂本昭子先生（右）
です。



三戸谷史（み
とやひろし）
先生です。初
任者指導に来
られます。